
Anfrage Dagmar Feddern
im Umweltausschuss
am 20.09.2023

Fraktion in der
Stadtvertretung Norderstedt

Anfrage zur Bewirtschaftung der städtischen Grünflächen
unter Berücksichtigung von Biodiversitäts- und Qualitätskriterien

Ich bitte um schriftliche Beantwortung folgender Anfragen.

Nach Aussage des Betriebsamtes endet die Vergabe der Mäharbeiten an
Fremdfirmen Ende 2023, welche unveränderbare vertragliche Arbeitsvorgaben

beinhaltet hatten.

Welches Konzept wird in Zukunft hinsichtlich der Pflege der städtischen Grünanlagen
verfolgt? Von Interesse sind hierbei folgende Fragen:

1. Soll in Zukunft die Grünflächenbewirtschaftung allein durch das Betriebsamt
ausgeführt werden?

2. Dient die personelle Aufstockung und die immer umfangreichere Ausstattung
des Maschinenparks dafür? Wenn nein, wofür ist sie dann notwendig?

3. Gibt es ein Konzept für nachhaltiges Grünflächenmanagement, welches z.B.
Pflanzenwahl, Mäh-Rhythrnus und Gehölzpflege beinhaltet und unsere
Bemühungen um Biodiversität und Klimaschutz unterstützt?

Für die Fraktion

Dagmar Feddern
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